

Mehr Raum für Ihr Leben.  
Der Toyota Auris.



| E-Paper | RSS | 2-Minuten | Abo | Extra | Anzeigen | RegioWiki | [Kindernachrichten](#) | volksfreund.tv | Blogs | [Lifestyle](#)

9.3.08 | 15:38:  
Esch: Tokio Hotel begeistert 6200  
Fans

Klicken Sie Ihre Mannschaft zum  
**TV ONLINE-  
MEISTER**



Home | Nachrichten | Total Lokal | Journal | Marktplatz | Specials | Interaktiv | Termine | Service

Home » Total Lokal » Trier » Szene

Registrieren | Login |

SZENE

31.08.2005

## Vom Netz an die Urne

Von unserem Mitarbeiter  
SIMON WOLFF

**TRIER. "Die richtige Wahl" zu treffen, ist insbesondere für Erstwähler schwierig. Politisches Interesse ist zwar vorhanden, doch kritisieren die Jugendlichen die Informationen zu den Wahlprogrammen der Parteien und das Verhalten der Politiker.**

ANZEIGE

Jetzt besonders  
günstig leasen  
ab 99,- €  
im Monat!\*

\*Bei teilnehmenden Toyota Partnern. Ein Angebot der Toyota Leasing GmbH für den Auris Sed 1,4 VVT-i 3-Türer. Laufzeit 36 Monate; Leasingvonderzahlung: 3.677,- €; 36 Raten à 99,- €; 10.000 km/Jahr; inkl. MwSt., zzgl. Überführung. Angebot gilt bei Erstzulassung bis 31.3.2008. Kraftstoffverbrauch in l/100 km: außerorts 5,9-4,9, innerorts 9,0-7,2, kombiniert 7,1-5,7. CO<sub>2</sub>-Emission kombiniert: 166-151 g/km.

[Jetzt informieren. »](#)



"Ich informiere mich im Fernsehen, in der Zeitung, oder im Gespräch mit Freunden und der Familie über die Bundestagswahl", sagt der 18-jährige Johannes Sonnenschein aus Trier. "Aber auch in der Schule wird man im Unterricht gut auf den Vorgang der Wahl vorbereitet." So kennt er die Kandidaten und ihre Parteien, findet jedoch



keinen Unterschied zwischen den Programmen: "Im Grunde ist es immer das Gleiche, aber wirklich ändern werden weder Merkel noch Schröder etwas." Dennoch geht der 18-Jährige wählen, weil er die Wahl "wichtig und notwendig" findet.

Auch Daniel Krahn, ebenfalls 18 Jahre alt, ist politisch interessiert: "Ich finde es sinnvoll, dass die Bundestagswahl vorgezogen wurde, da der Bundeskanzler keine Mehrheit mehr im Parlament hat." Er informiert sich in den Medien und im Familienkreis, bemängelt jedoch die gängige Fernseh-Berichterstattung: "Dort sollte näher auf die Wahlprogramme der Parteien eingegangen werden, damit deutlicher wird, wofür sie stehen."

Dass Jugendliche grundsätzlich an Politik interessiert sind, bestätigt Frank Kettern vom Haus der Jugend in Prüm. "Allerdings gewinnt man den Eindruck, dass die